ELLE BEAUTĒ / BELLEĀ TOUTĀGE

POUR UN OVALE FERME

Les nouveaux critères de séduction, tous sexes confondus ? Un bas du visage structuré, avec des angles nets. Chez les jeunes femmes, on constate que le « baby face » plaît moins et, du côté des hommes, que l'aspect volontaire est valorisé. « En analysant les facteurs de perception, il ressort que nous évaluons la vitalité et le caractère d'une personne en examinant le tiers inférieur de son visage », relève Maryse Mateo Delamarre, médecin esthétique.

Les outils actuels. Les acides hyaluroniques nouvelle génération (comme Voluma et Volux de la gamme Juvéderm chez Allergan Aesthetics) ne sont plus utilisés seulement pour combler les rides, « ils permettent de "projeter", c'est-à-dire de donner du volume sans gonfler, et aussi de retendre la peau », explique la D^{re} Mateo Delamarre. Ça se passe comment ? En injectant des points précis, on corrige le relâchement et on atténue les « faux » messages négatifs véhiculés par le vieillissement comme un état de fatigue ou de tristesse. Par exemple, une injection dans le menton structure la forme du visage et lui redonne un équilibre harmonieux et serein. C'est la promesse du protocole « 7 & 9 Point Shape », créé par le médecin esthétique star au Brésil Mauricio de Maio. « Lors de la séance, j'injecte les points stratégiques du protocole - menton, pommettes, angle mandibulaire –, adaptable selon la morphologie, soit sept points pour les femmes et neuf pour les hommes », détaille la Dre Mateo Delamarre, qui maîtrise cette technique. Résultat : le contour est regalbé et lifté sans modifier le reste du visage et sans chirurgie. Concrètement : trois jours avant la séance, on peut prendre de l'arnica en granules pour anticiper les risques d'ecchymoses. L'acide hyaluronique injecté contient un anesthésiant qui limite la sensation de douleur. Enfin, le médecin applique un coussin réfrigérant pour éviter tout gonflement. Ā partir de 1000 €. Durabilité : de un à deux ans.